

Bonjour,

La salle des fêtes où se tiennent traditionnellement les Puces est indisponible pour un an environ pour rénovation et modifications.

Néanmoins nous maintenons le dimanche 19 octobre les Puces d'automne car nous avons pu obtenir de la Mairie la mise à disposition de deux salles situées dans l'enceinte de l'école primaire.

L'école est située derrière la Mairie, et un fléchage particulier sera mis en place.

Ces deux salles ne nous permettent que l'installation de 30 tables contre 46 dans la salle des fêtes.

Nous demandons donc à nos exposants, dans la mesure du possible, de limiter leur besoins à une table, ceci afin d'accueillir le maximum de vendeurs.

Les portants et autres grilles ne seront pas admis, toujours pour raisons de place.

Les exposants pourront accéder à l'école avec leur véhicule pour décharger, à charge pour eux ensuite de se garer sur les parkings publics avoisinants, nos bénévoles seront présents pour les guider si besoin.

Il n'y aura pas de possibilité de restauration ou plateaux repas, la buvette étant maintenue mais a minima : boissons chaudes (café thé mais pas de chocolat chaud), viennoiseries, canettes.

Il est demandé à chaque exposant de faire parvenir à l'adresse mail ci-dessous une copie du bulletin d'inscription et du chèque de réservation, afin de bloquer provisoirement un emplacement, avant l'envoi du dossier complet par voie postale.

Sans cette copie par mail, aucune demande de réservation ne pourra être acceptée.

Les inscriptions seront validées selon leur ordre d'arrivée à mon adresse personnelle ; alors ne traitez pas, car les délais postaux sont parfois aléatoires et surprenants

Le tarif, 10 €, pour une table et deux chaises est inchangé.

Les demandes d'information ou d'inscription se feront exclusivement par mail, aucune demande par téléphone ne sera possible.

christian.tellier3@wanadoo.fr